

問8 自由意見

NO	意見・提言内容
1	議員定数の4人削減は、議員の歳費2千数百万円程を減らすより、地域住民の声が吸い上げられなくなる方が問題です。
2	一般市民の参加を多くする方策が必要と考えます。
3	質問に丁寧に答えて頂きありがとうございました。議会報告会を今後も続けて頂きたい。全体の報告も良いですが、議員個人の報告もHP、広報等で知らせてほしい。
4	ご報告頂きましてありがとうございました。なかなか議会中継を見る機会もなく、また傍聴経験もありませんが、本日は市議会議員さんを身近に感じる事が出来ました。市民の声を市政へ反映のスタンスを持ちつつ、今後とも、横手市発展のためご尽力下さいますようよろしくお願い致します。
5	住民を集める方法を考えた方が良い。参加者が少ない。
6	企業誘致にもっと力を入れてもらいたい。
7	参加者の質問について、丁寧にわかりやすい説明があった。(どうしてこのような決定になったのか理解出来たのではと思う)
8	<ol style="list-style-type: none"> 1)開催日時は年度末でなく、余裕を持って土日か平日の夜間に。 2)議場そのものの設計が傍聴席から議員の方の賛否の姿が見えないのでは、あきれるとか悲しいばかりです。 3)合併と同時に地域行事と地域コミュニティが崩壊寸前です。お互い考えましょう。 4)自治会・町内会協議会を立ち上げましょう。 5)今日はご苦労様でした。
9	参加される議員は3年間くらい固定できないか。
10	議員の皆さんが一生懸命に取り組んでいる姿は良い。笑顔で楽しく会を進めましょう。司会をする方は質問に対してもう少し交通整理して対応しましょう。
11	出席者が少ないのが残念。
12	参加者が少なく残念だった。
13	直売所の入金は市に入るの？
14	今日の意見を実施して欲しい。
15	もっと生活に関連ある事業を説明してほしい。
16	<ul style="list-style-type: none"> ・こういった機会を設けて下さったことに感謝申し上げます。 ・会を重ねる度に進行がスムーズになってきているように感じた。 ・「雪国よこて安全安心住宅普及促進事業」を大変長い戒名と言った議員がいたが戒名とは？市民への説明に対して使うべき言葉ではないと思う。(本人は悪気はなかったと思うが) ・説明もわかりやすく有意義であった。(チームワークが良かった) ・この説明会に一般参加として、他の市議の方々も見えられて熱意を感じられた。 ※大森の説明会にご出席下さいました議員の今後のご活躍(ご当選)お祈り申し上げます。
17	もう少しざっくばらんに。
18	要望したことを実現されるようお願いいたします。
19	議員報酬の見直しを要望します。議会出席日数に応じた報酬(年金等が年々減っている)
20	議員の削減は住民本来のまちづくりからかけ離れるのではないかと。住民の声を吸い上げるのが難しくなるのでは!! 他地域から日程の関係で参加したが、住んでいる地域の問題等を取り上げて頂くには回数を増やして欲しい→夜とか!! 報告会を聞く人が少なすぎる。
21	耳が遠くなっているので、もっと大きな声でゆっくりお話し頂けると嬉しいです。
22	質問者の言葉がわからない。今後も続けてほしい。
23	参加者が少ないと感じた。
24	議会報告を3月中旬にお願いします。
25	質問者については時間を定めてはどうか。

問8 自由意見

NO	意見・提言内容
26	なかなか傍聴等いけないので、今日は大変ありがとうございました。
27	今後も開いて下さい。
28	議会ではどんなことが話し合われているかわかって良かった。
29	議会報告会にもっと多くの人達が参加するよう各団体に呼びかけて参加者を増やすよう努めるべきだと思う。
30	今後も開催して欲しい。雇用問題(就労の場確保)を第一に考えて欲しい。議員定数は削減しなくても、全体の報酬を抑制しても活動できると思う。(地区別定数は今ぐらい必要と思う)
31	<ul style="list-style-type: none"> ・議会内容のポイント、まとめ報告、限られた時間内での概要あり良い。 ・報告会も2回目となり、回を重ねるごとに良くなっている。 ・質疑内容を整理して、次回の報告会で簡潔に趣旨説明。
32	報告会は大変意義のある取り組みだと思います。質問でも出ていましたが、市の課題や未来の展望など、大きな視点からの報告、説明があればいいと思いました。
33	もっと具体的な説明をしてほしい。他地区では、どのような意見が出たのかも聞かせてほしかった。
34	今報告会の趣旨から大きく外れるような質問等は止めて頂くような運営をお願いします。ありがとうございました。
35	どういったもの(内容)か?といった興味から参加した。市民からの質問に積極的に答えようとする姿勢が感じられなかった。議会と議員さんが身近になると思って参加したが、皆様の態度に少し失望した。
36	議会報告をHP等で見るとより、細かい言葉や状況が聞けて良くわかった。今後も続けてほしいものです。
37	前回の議会報告会よりはるかに内容的に良かったと思います。議会報告会だけでなく市民と話せる場などがあると良いかと思うことと、「市民説明会」みたいなものは議員は参加しないのですか?市の行うことを見ていくためにも参加してほしいと思います。
38	今後も定期の報告をお願いしたい。
39	本日は大変ご苦勞さんでした。次回からも市民がたくさん参加(出席)できるよう企画して下さい。
40	議員は審議会ではありません。どんどん議員提案で住みよいまちづくりをお互い考えましょう。
41	3月議会傍聴できなかったので出席させて頂きました。
42	集まる人が少ないのは皆関心がないのか、忙しいのか。やはり人が集まらなければ盛り上がりがない気がする。
43	今後も実施すべき。
44	報告会ご苦勞様でした。なかなか本会議等を聞きに行けないことから、このような報告会で話を聞くことができ良かったと思いました。もう少し参加者が増えるような工夫をして、たくさんの人に聞いてもらえればいいのかと思います。